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		La ex actriz porno Selen: ‘Buscaba la libertad en el sexo con hombres, hoy cuido de mujeres’
	

	
			
				
									
			

			
	
		En un monólogo a Le Iene, Luce Caponegro relata su decisión de abandonar el mundo del espectáculo (y el hardcore) para dedicarse a una nueva vida. Durante años viví a la sombra de mi personaje, hoy soy Luce pero también Selen. En lugar de arrinconarla, la he acogido en mi interior».

Luce Caponegro fue uno de los iconos rojos de la década de 1990. Su carrera como actriz hardcore le valió una etiqueta de la que le ha costado desprenderse a lo largo de los años. A ello no ayudaron sus experiencias en el teatro y la televisión, ni la nueva vida que decidió emprender hace unos años al frente de un salón de belleza en Rávena. Hoy ha aprendido a vivir con Selene, esa parte de ella que sigue existiendo, y a no negarla.

Monólogo completo de Luce Caponegro en Le Iene

En Le Iene, la ex actriz habló de la necesidad de ser olvidada como Selen, que a lo largo de los años la etiquetó como niña a los ojos del público. Hoy es una mujer diferente, más madura, que ha tomado muchas decisiones distintas a lo largo de su vida:

Antes de hablarte de mi pasado, me gustaría que entendieras que me llamo Luce. O mejor dicho, en mí conviven dos mujeres: soy Selen y soy Luce. No reniego de lo que ha sido, pero reclamo el derecho a cambiar. Me he convertido en una persona diferente. Era una chica hambrienta de libertad y también la buscaba en el sexo, que luego se convirtió en un trabajo. Fue una elección incómoda, una locura, pero estas elecciones que los demás no entienden son las que mejor nos representan.

Todos deberíamos tener el valor de elegir quiénes queremos ser y seguir nuestra misión como seres humanos, como almas.

Cuando dejé el mundo del porno hardcore hace 23 años, tomé otra decisión incómoda. Buscaba el olvido, pero vivía a la sombra de mi personaje. Me dolió que todos reconocieran a Selen y no a Luce. Ni siquiera una carrera de 14 años en el teatro y la televisión bastó para que Selen cayera en el olvido. Fue frustrante, pero también me hizo pensar. Y así, en lugar de arrinconar a Selen, la acogí de nuevo en mí.

El apaciguamiento no fue inmediato, llegó después de que se tomara otra decisión por mí, sobre mí. Abrí mi propio salón de belleza y empecé a dedicarme al cuidado de las mujeres. Es como si todo el amor y la atención que había dedicado a los hombres ahora tuviera que reservarlos sólo para las mujeres.

Durante estos años de compromiso y estudio, he descubierto una hermandad que me ha enriquecido como ser humano, y ahora estoy preparada. Soy Selen y también soy Luce.

El adiós al mundo del espectáculo y la nueva vida de Luce Caponegro

En una entrevista concedida a Dagospia en 2021, la ex cara dura habló de su decisión de alejarse del mundo del espectáculo y de como ser actriz porno. Sentí la necesidad de romper con ese entorno, que no es nada fácil y es extremadamente competitivo», relata. ‘Me apetecía llevar una vida normal’. De hecho, durante varios años abrió un salón de belleza en Rávena, al que dio su nombre de pila. Me tomé este trabajo como una misión: quería ocuparme de las mujeres, de su belleza, de su feminidad, de que supieran quererse más a sí mismas».
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		Los hombres «heterosexuales» utilizan las aplicaciones de citas para ligar con otros hombres
	

	
			
				
									
			

			
	
		El otro día estaba cenando con mi marido gay favorito, también conocido como «marido», y estábamos a mitad de camino de una botella de vino tinto, así que, por supuesto, la conversación se adentró rápidamente en mi tema favorito: nuestra vida sexual.

Como soy básicamente una monja en este momento *suspiro*, la actualización de mi amigo fue mucho más interesante. Reveló que actualmente se acuesta con un chico heterosexual.

Umm… ¿perdón qué? Sí, resulta que se conocieron en una aplicación de citas gay llamada Scruff y el chico tiene una relación heterosexual, pero le gusta aventurarse más allá de vez en cuando.

Ahora bien, como alguien que se adhiere a la creencia de que no existe tal cosa como gay o heterosexual, sino que la sexualidad se sitúa en un espectro y es mucho más compleja que una simple respuesta en blanco y negro, siempre me alegro un poco cuando oigo hablar de personas que son lo suficientemente valientes como para explorar su sexualidad.

Es decir, seguro que no es genial que el tío sea un poco tramposo, pero dejando eso de lado, creo que no hay nada malo en probarse nuevos sombreros para ver qué les gusta a la hora de tener sexo. (Obviamente, dentro de unos límites saludables).

Cuando le pregunté si había muchos hombres «heterosexuales» en Scruff, me dijo: «¡Oh, sí, montones!». Me aventuré a preguntarle con cuántos hombres «heterosexuales» se había acostado y, tras reflexionar un poco, me dijo: «Oh, unos diez».

¡T-E-N!

Fue más allá y dijo que la mayoría de ellos tenían esposas o novias, pero que eran súper curiosos, y que era bastante común para él y sus amigos enrollarse con tipos que se decían heterosexuales.

Decidí profundizar y pregunté a más amigos gays si esto era una práctica común y fue un 100 por ciento SÍ.

Un amigo gay incluso reveló que le encanta la persecución cuando se trata de enrollarse con un chico heterosexual. Casi como si fuera un juego divertido. ¿Eh?

Me recordó un mensaje que recibí en mis DMs cuando organicé una noche de «Cuéntame un secreto descarado» en mi Instagram.

Un chico escribió: «Veo videos gays y cambié mi Tinder para coincidir con tíos para poder enviar fotos d-k porque me excita. Sin embargo, nunca he estado con un chico».

Me hace reflexionar sobre si alguna vez llegaremos a una etapa en la que ya no se juzgue a la gente por su sexualidad. Justo cuando crees que hemos llegado tan lejos, vuelves a oír hablar de alguien que es empujado de nuevo al armario.

Entonces, ¿son realmente necesarias las etiquetas? ¿Sólo nos limitan y constriñen?

Recuerdo que una vez, cuando tenía poco más de 20 años, hice lo innombrable -sí, revisé el teléfono de mi ex novio… lo sé, tsk tsk- pero reveló algunos mensajes muy coquetos con otro chico.

Decidí confrontarlo suavemente al respecto. Me dolía saber que me estaba engañando, pero lo que más me dolía era la idea de que pudiera ser gay y tuviera demasiado miedo de salir del armario.

Así que le llevé a un bar, pedí dos chupitos de tequila y le dije: «Bébete esto y luego te voy a hacer una pregunta».

Hizo lo que le dije, y con un poco de tequila-bravado simplemente le pregunté directamente «Entonces… ¿crees que podrías ser gay?».

Rápidamente añadí: «Sinceramente, no me importa si lo eres, sólo quiero que seas feliz, y por favor, que sepas que nunca te juzgaría».

Al principio, parecía sorprendido, y luego rompió a llorar y reveló que sí, que creía que podía serlo. Fue un hermoso momento catártico, y algo de lo que, años y años después, nos reímos.

Así que creo que la lección aquí es que si puedes dejar el juicio en la puerta, una vida sexual/amorosa robusta y curiosa puede ser algo glorioso. Si tan sólo le diéramos a la gente el respeto y el espacio para explorar.
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		Los hermanos ganan millones utilizando a las chicas de la webcam para vender historias de «sollozos» a hombres desesperados
	

	
			
				
									
			

			
	
		Dos hermanos están ganando millones con sitios de webcam en los que los hombres entregan una fortuna al caer en las falsas historias de sollozos de las modelos.

Los crueles Tristan y Andrew Tate admiten que su negocio es una «estafa total», pero dicen que las autoridades no pueden detenerlos. Afirman que dirigen un estudio en el que 75 modelos vestidas con lencería reciben llamadas de aficionados que pagan 4 dólares por minuto.

Los clientes pueden pedir shows privados y pagar propinas «por su cuenta y riesgo».

Tristan dice que un hombre entregó su herencia de 20.000 libras, mientras que otros han contraído enormes deudas. Y los hermanos de Kickboxing, criados en una urbanización, se sientan a ver cómo entra el dinero.

Tristan, de 33 años, y Andrew, de 35, son propietarios de 22 coches, entre ellos un Bugatti, un Rolls-Royce, un Ferrari, dos Lamborghinis y un Aston Martin Valhalla de 650.000 libras esterlinas.

Alguna vez tuvieron un jet privado, ambos han posado con armas de fuego y Andrew, de 35 años -que participó en el programa televisivo Gran Hermano en 2016- fue fotografiado contando montones de dinero en efectivo.

Algunos de sus clientes caen en la creencia de que pueden tener una relación real con las mujeres que ven en pantalla.

Historias promocionadas

Pero Tristan declaró descaradamente al Sunday Mirror que «todo es una gran estafa», y se jactó de no sentir ninguna culpa porque «a nadie le importa» y «es su problema, no el mío».

Los hermanos crecieron en Luton, y hace una década montaron su primer estudio de webcam xxx en un piso de dos camas en la ciudad de Bedfordshire.

Después de tres años se trasladaron a Rumanía, diciendo que el Reino Unido «había ido cuesta abajo». Tienen mujeres en varios sitios de mala muerte. Los operadores se llevan un 40% de descuento y el resto va al estudio.

Cuanto más pagan los clientes, más ganan las modelos. Algunas mujeres afirman tener una deuda universitaria agobiante, un familiar que necesita asistencia sanitaria privada o el sueño de mudarse al Reino Unido, y a veces incluso dicen a los hombres que quieren conocerlos.

«Sea cual sea la excusa, es una mentira», afirma Tristán. Cree que está fuera del alcance de las autoridades por dos líneas de las condiciones.


Dijo: «Una es que la difusión es ‘sólo para fines de entretenimiento’. Eso significa que si una modelo dice que tiene un perro o una abuela enfermos no tiene por qué ser cierto. La siguiente es que todo el dinero que se entregue a las modelos es «una muestra voluntaria de gratitud por su tiempo de emisión».

El abogado Paul Hampson, propietario de CEL Solicitors en Liverpool, dijo que las leyes del Reino Unido no han seguido el ritmo de la tecnología, que permite la comunicación constante y el acceso instantáneo a la banca online.



Sobre la reclamación de los T&Cs, dijo: «Si están implicando cosas diferentes y se sale del ámbito de ese contacto online, no está bien.

Una cláusula de un contrato tiene que ser justa. No se puede tener una cláusula unilateral que diga ‘todo lo que hacemos está bien'».

Andrew dijo que una de las modelos que llevaron a Bucarest utilizaba el nombre de Chloe. A los espectadores se les dijo que estaba en Londres, lo que la hacía parecer más asequible para los hombres del Reino Unido.

Andrew añadió: «Cuatro dólares por minuto para hacerle compañía era un buen negocio, sin embargo, ella hizo su verdadero dinero porque los hombres se enamoraron de ella y creyeron su historia falsa y dieron miles de propinas para mantener su atención y evitar que otros hombres la vieran».

«Incluso cuando la cara de la personalidad estaba durmiendo, nuestras chicas cam entre bastidores utilizaban el teléfono de ‘Chloe’ y trabajaban constantemente en las relaciones con sus ‘novios’.


«Es una estafa total. La modelo sólo tiene las manos en un teclado que ni siquiera está enchufado. Tengo verdaderos profesionales que dominan el inglés entre bastidores consiguiendo enganchar a los hombres, averiguando sus intereses, el nombre de su perro.

«Un tipo se conectará y dirá: ‘¿Cómo está Sparky?’ Es una operación de profesionales que atraen a estos hombres».


Tristan dijo que el 80% del dinero que ganan las modelos británicas proviene de hombres del Reino Unido, pero si una modelo es eslovaca, el 80% proviene de estadounidenses.

Dijo que una vez trató de impedir que un hombre se gastara su herencia de 20.000 libras en Chloe, pero se rindió cuando el interesado volvió semanas después y le dio el dinero a otra mujer.

«Los hombres dan todo lo que tienen», dijo. «He visto a hombres vender coches, televisores. Con Chloe, la abuela de este tipo falleció y estaban esperando la venta de la casa. Cuando la casa se vendiera, él obtendría 20.000 libras y se las prometía a Chloe, para pagar su falso problema financiero.



«Teníamos su número de teléfono. Sólo llevaba un año en la industria. Llamé al tipo. Le dije: ‘Hola, me llamo Tristan Tate, sé que has utilizado myfreecams.com. Déjame decirte que Chloe trabaja en un estudio que tengo. Financieramente está bien, quédate con tus 20.000 libras’. Le di este consejo.

«Me dio las gracias. Borró su nombre de usuario del sitio». Pero semanas más tarde el hombre visitó otro sitio y Tristan le dijo al personal que «le quitara todo lo que tiene».

Tristan dijo que «dirige un negocio legítimo y si abusan de él es su problema».

Añadió: «La adicción en términos de una mujer hermosa que crees que podría estar enamorada de ti, la adicción es muy real. He visto cómo los aplasta.

«Se han vuelto violentos y furiosos cuando se quedan sin dinero y se dan cuenta de que las modelos no se van a trasladar a Utah para estar con ellos en su caravana».

Los hombres gastan miles de propinas a las modelos de webcam

Las mujeres también pueden ganar una fortuna. Una de ellas, una londinense llamada Jessica, de 29 años, solía trabajar para los hermanos y dijo que varios hombres pagaban «miles» para cubrir el coste de una operación de tetas.

Ahora trabaja para OnlyFans, donde los usuarios pagan por los contenidos, y gana 10.000 libras al mes.

La ex diseñadora de baños Jessica tiene casas en Rumanía y el Reino Unido y admite: «Cuando eran los chicos los que estaban enamorados de mí, sí me sentía culpable».

Una nota en el sitio web de myfreecams dice: «Las propinas son regalos… si tienes una petición específica para una modelo, háblalo con ella y quizás invítala a un show privado… ¡la propina es bajo tu propio riesgo!»

Andrew cuenta las ganancias

Una fuente de Action Fraud dijo que había numerosos informes de «mujeres en estos sitios web que hacen peticiones de ayuda financiera».

Un portavoz del Gobierno dijo: «Hacer declaraciones falsas de forma deshonesta para obtener un beneficio económico va en contra de la Ley de Fraude de 2006.

«Para reforzar la protección estamos presentando el proyecto de ley de seguridad en línea, que creará una obligación proactiva en las empresas de medios sociales para hacer frente al fraude en sus plataformas».
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		Cómo el aire acondicionado puede ayudarlo a mantenerse cómodo y productivo
	

	
			
				
									
			

			
	
		El aire acondicionado funciona eliminando el calor de un edificio y manteniendo la humedad adecuada en todas las áreas. También elimina microorganismos, polvo, hollín y humo de un aire de edificios. Calienta parcialmente habitaciones durante los fríos meses de invierno. Durante el calor o la humedad extrema, un acondicionador de aire puede emitir algo de calor. Sin embargo, cuanto mayor sea la eficiencia de aire acondicionado, más cómoda y productiva será una habitación.

En una oficina o una casa, el aire acondicionado es a menudo esencial para un entorno de trabajo sin problemas. Ayuda a las personas a sentirse más cómodas controlando la temperatura interior. La temperatura de una habitación se mantiene independientemente de las condiciones al aire libre. En algunos casos, el calor se retira del espacio acondicionado y se agrega calor desde el exterior. Por ejemplo, una persona puede estar cómoda en una sala de 20DEGC con 60% de humedad relativa. Un sistema de aire acondicionado eficiente de alta calidad puede hacer que el lugar de trabajo sea cómodo, independientemente del clima.

Mientras que el aire acondicionado se utiliza para controlar la temperatura del aire, la temperatura de una habitación también afecta la productividad. Es mejor mantener las habitaciones aire entre veinte y 26 grados centígrados. El uso de una unidad de aire acondicionado asegurará que la temperatura sea consistente en toda la habitación. Tiene diferentes características que incluyen calefacción, deshumidificación y deshumidificación. Una vez instalado, el sistema de aire acondicionado puede mejorar la calidad del aire interior.

Aunque el aire acondicionado es una conveniencia necesaria para reducir la temperatura, no es bueno para el medio ambiente. Además de reducir su comodidad, los acondicionadores de aire utilizan mucha energía, lo que es malo para su billetera y el planeta. Además, los sistemas de climatización producen más CO2 de lo que eliminan, y emiten más polvo y suciedad. Luego, es probable que notifique un aumento de la humedad. Este no es el caso con las unidades personales de aire acondicionado.

midea.es sistemas de climatización
Las antiguas unidades de aire acondicionado tenían un impacto negativo en el medio ambiente. Usaron productos químicos llamados clorofluorocarbonos para enfriar el aire. Los químicos se liberaron en la estratosfera y posteriormente afectaron la capa de ozono. Como resultado, se han vuelto cada vez más populares en muchas regiones desarrolladas, particularmente en los Estados Unidos. Se han demostrado que son efectivos para enfriar una habitación en un verano caluroso. Con la ayuda de un ciclo de refrigerante, se enfría el aire interior de una habitación.

El proceso de enfriamiento de un sistema de aire acondicionado utiliza dos partes principales: el evaporador y el condensador. El evaporador utiliza el refrigerante para extraer calor del aire y enfriar el ambiente. Luego, el condensador libera el refrigerante de nuevo en la habitación. De esta manera, el sistema reduce la temperatura en la habitación. El efecto de enfriamiento es beneficioso para los ocupantes de una casa en el verano.

En un clima cálido, el aire acondicionado es beneficioso, especialmente durante los meses de verano. El calor absorbido por el sistema de aire acondicionado se convierte en agua fría. Durante el verano, este proceso reduce la temperatura del aire interior. El refrigerante absorberá el calor del aire y lo liberará al medio ambiente, proporcionando alivio del calor de la habitación. La temperatura del interior de un refrigerador disminuirá gradualmente, haciendo que el refrigerador sea un excelente dispositivo de enfriamiento.

Si tiene un clima húmedo, debe instalar un deshumidificador. Un deshumidificador alejó la humedad del aire en el verano, haciendo el aire dentro del hogar más frío de lo que sería si las temperaturas fueran más altas. El ventilador distribuirá refrigerante en un ambiente de clima cálido. Si la temperatura de un clima húmedo es alto, puede ser beneficioso reemplazar el sistema de aire acondicionado con uno nuevo.

Si tiene problemas para enfriar su hogar, es posible que deba actualizar su sistema de aire acondicionado. Un nuevo sistema requerirá más energía que una mayor. Un sistema de mayor eficiencia requerirá menos electricidad. De manera similar, una unidad de menor eficiencia deberá ser reemplazada cada pocos años. Cuando su unidad es vieja, debe reemplazarla con una nueva. Su técnico de HVAC podrá ayudarlo con cualquier tipo de problema.

El aire acondicionado es una parte esencial de la vida para muchas personas. Mejora la comodidad y la eficiencia en el trabajo. Las personas en un ambiente caliente se cansan más rápidamente. Un ambiente de trabajo fresco le permitirá concentrarse mejor. Además, la temperatura correcta puede incluso aumentar sus niveles de energía, lo que significa que tendrá más energía para gastar cuando se levante por la mañana. El sistema de aire acondicionado también mantendrá su hogar más fresco y más cómodo.
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		Si tienes una idea para un emprendimiento y estás buscando materializarla, has llegado al lugar indicado, aquí encontrarás buenos consejos para crear tu propia empresa. Las opciones son infinitas y muchos empresarios importantes han iniciado su negocio desde cero, hasta convertirse en lo que son hoy en día.

Si tienes alguna duda, solo debes leer la historia de aquellos que se han convertido en videos porno xxx millonarios gracias a sus emprendimientos, como es el caso de Oprah o Bill Gates. Probablemente te estés preguntando, ¿es tan fácil crear la empresa de mis sueños desde cero? y la respuesta es sí.  Solamente debes tener motivación, empuje y utilizar a tu favor ciertas estrategias.

Investiga el mercado

Una de las primeras cosas que debes hacer, una vez hayas descubierto la idea que te motiva, es un sondeo del mercado y de la competencia. Es muy importante que entiendas que puedes tomar ideas de ellos, pero lo que realmente hará que tu negocio destaque son las ideas innovadoras, creativas y propias.

Una buena opción para que realices este análisis de mercado escorts madrid es buscar a través de internet las palabras claves que se relacionen con tu industria, de allí podrás obtener información y muchas ideas. Si encuentras que hay muchos negocios parecidos al que quieres hacer tú, no te desanimes, esto puede ser una buena señal, ya que significa que hay dinero en lo que piensas hacer.

Establece metas financieras alcanzables

No creas que iniciando tu negocio vas a obtener un millón de dólares el primer mes. Deberás establecer metas realistas semestralmente o trimestralmente, de forma que vayas mejorando el negocio cada vez más. A medida que vayas ganando dinero, deberás ir aumentando esa meta hasta que logres lo que realmente quieres.



Utiliza las herramientas de comunicación para tu beneficio

Una excelente herramienta en la actualidad son las redes sociales y los sitios web travestis madrid para crear una empresa. Eso sí, asegúrate que al momento de hacerlo tu contenido pueda ser compartido, además de que sea de excelente calidad y llamativo para tus usuarios.

El contenido original se hace atractivo para los consumidores, procura utilizar esta estrategia y te irá muy bien. Además, las redes sociales se han convertido en excelentes aliadas a la hora de comenzar tu emprendimiento y llevarlo cada vez más cerca del público.

Otra forma de dar a conocer tu negocio es a través de la difusión por correo electrónico. Puedes realizar invitaciones a través de una lista de contactos para que ellos conozcan tu sitio oficial y de esta manera ofrecerles el servicio o el producto que quieres vender. Si quieres llegar a personas que no conoces directamente, en tu sitio oficial agrega la opción de suscribirse y de esta forma tendrás una lista completa de contactos de correo.

Algo que puedas vender

Hay muy buenas ideas que pueden ser poco rentables al momento de crear una empresa, si lo que estás buscando es hacer un negocio a través del cual puedas obtener dividendos, entonces procura que el servicio o el producto que vayas a ofrecer pueda ser comercializado.

Por esto es tan importante que realices un estudio de mercado y los potenciales compradores. Haciendo esto tendrás una idea bastante clara de cuáles son sus necesidades y cuál es la forma en la que tú puedes brindarle solución a las mismas.

Inicia YA

No lo pienses tanto, no encontrarás la perfección sin haber comenzado. Es necesario que inicies con lo que tengas en mente y en físico, una vez que vayas avanzando podrás mejorar lo necesario. Haciendo esto lograrás darte a conocer en el medio, lo que se traduce en la mejor forma de vender masajes eroticos.

Lo más importante es que mientras vas realizando todo el proceso de establecer tu emprendimiento con estos consejos para crear tu propia empresa, disfrutes del trayecto. No tiene que ser perfecto, solamente tiene que ser tuyo, en el camino del éxito podrás ir adaptando lo que sea necesario.
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		EmprendeLibro, para emprendedores literarios
	

	
			
				
									
			

			
	
		Este proyecto nació en el año 2013, en busca de ofrecer oportunidades y nuevos caminos a los escritores o profesionales de la literatura. Empredelibro es una iniciativa que se comenzó a promover a través de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, como una opción para enfrentar los nuevos retos que el mundo de la editorial debía combatir por la llegada de nuevas tecnologías y medios digitales en España.

Es un programa que se encuentra enfocado en brindar el apoyo necesario a los proyectos digitales que están iniciando en el mundo editorial. Para esto, EmprendeLibro identifica a los emprendedores con mayor potencial con el fin de ayudarlos a consolidar e internacionalizar sus proyectos.

¿Cómo funciona?

El Ministerio de Cultura y Deporte es uno de los organismos oficiales del gobierno español que se encarga de respaldar las acciones de EmprendeLibro. En cada una de las entregas que ha realizado el programa, el ministerio ha sido un ente importante en la ayuda a los nuevos modelos de negocio, las nuevas ideas de contenido, formatos, esquemas de gestión, procesos, entre otros aspectos.

EmprendeLibro tiene un enfoque fundamentado en la creación de contenido y las propuestas creativas, llevadas de la mano con la tecnología. Esto con el fin de sumar valía a la reciente edición digital, que ha sido poco explotada hasta el momento.

Con este propósito, llevan a cabo la asignación de subsidios o becas en cursos de formación que se encuentran orientados a incrementar los proyectos digitales de escritores. En el proceso de selección convocan a los emprendedores que sean mayores de 18 años y que aspiren a elaborar contenido digital que se encuentre muy bien posicionado en la creatividad y la innovación.

De esta forma, EmprendeLibro ha conformado un gran proyecto que permite la contribución entre los participantes con nuevas ideas de negocios, intercambiando redacciones y otras asociaciones que se encargan de lo mismo, generando mayor producción digital.

Los seleccionados por EmprendeLibro tendrán la posibilidad de contar con talleres en el nivel formativo, que los ayudarán a concretar sus ideas. De igual forma podrán participar en las ferias internacionales que se encuentran relacionadas con el mundo del libro.



La Fundación Germán Sánchez Ruipérez (FGSR)

La Fundación Germán Sánchez Ruipérez es una organización sin fines de lucro que se encuentra en la industria de la edición desde el año 1981, fundada por el editor al que se refiere su nombre. Funciona como una organización que brinda impulso en el sector educativo y cultural, a través de la promoción de programas y actividades que fundamentan la lectura y el amor por los libros.

Esta fundación, a pesar de haber fallecido Germán Sánchez Ruipérez, sigue manteniendo hasta el momento su objetivo principal sobre impulsar la cultura de la lectura. Sus programas son reconocidos a nivel internacional y es una de las principales fuentes de incentivo en el mundo de la edición digital a través del programa EmprendeLibro.

Participación en Ferias del Libro

Desde su creación, el proyecto EmprendeLibro ha contado con el apoyo de innumerables figuras importantes en el mundo de la edición. No solamente es el Ministerio de Cultura y Deporte, la FSGR, la Factoría Cultural, la Confederación Española de Gremios y Asociaciones de Librero, sino también muchas otras instituciones a nivel mundial, incluso cuenta con el apoyo de la Feria Internacional del Libro.

A través de este sistema de promoción de la lectura, que se ha realizado en diversos países y en muchas ciudades españolas, EmprendeLibro presenta sus proyectos más destacados. Lo que permite fomentar el conocimiento sobre los mismos, así como impulsar la internacionalización de los nuevos emprendedores en el mundo de la edición digital de libros.
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		¿Qué es el emprendimiento creativo y cómo conseguirlo?
	

	
			
				
									
			

			
	
		La capacidad de tener nuevas ideas y conceptos que permiten darle solución a un problema o a una situación es creatividad. Es decir, que se trata de la forma de generar un pensamiento único que además pueda convertirse en una iniciativa. Es por esto que actualmente se ha introducido al mundo de la economía y de los negocios el término de emprendimiento creativo, aquí podrás conocer todo al respecto.

¿Qué es el emprendimiento creativo?

Cuando se habla de emprendimiento es muy importante que se tomen en cuenta dos factores: la creatividad y la innovación, pues de ellos depende que tu nuevo proyecto tenga el impacto esperado en el mercado, considerando que las empresas actualmente se encuentran trabajando en un mundo de constantes cambios.

En este sentido, es muy importante que puedas idear un modelo de negocio totalmente nuevo y diferente a los existentes, en eso consiste el emprendimiento creativo. Dicho esto, debes procurar desarrollar tres elementos clave:

	Experiencia. Lo mejor que puedes emplear a la hora de emprender creativamente es todo el conocimiento y las habilidades derivadas del trabajo realizado hasta el momento.
	Pensamiento creativo. Tener la capacidad para combinar ideas que ya existen y crear otras nuevas.
	Motivación. Este es un factor muy importante a la hora de realizar cualquier nuevo proyecto. Recuerda que la motivación es el empuje necesario para llevar a cabo cualquier cosa.




¿Cómo emprender de forma creativa?

Hay muchas formas de emprender creativamente, pero es muy importante que se tengan en cuenta ciertas estrategias que te ayuden a mantener el enfoque.

	El primer paso que puedes realizar, es tomar un tiempo determinado para dejar que tu pensamiento conciba las ideas. Este paso lo puedes llevar a cabo con algunas técnicas, como por ejemplo la tormenta de ideas. En este primer paso, aunque no lo creas, es tan importante la cantidad como la calidad. Mientras más ideas tengas, más opciones tendrás para poder elegir las mejores.
	El segundo paso es salir de tu zona de confort, no esperes que las cosas lleguen a ti, en lugar de eso, comienza a ir tras de ellas. Encuentra los recursos que pueden servirte de inspiración como libros, entrevistas, conferencias, etc., para obtener las mejores ideas.
	El tercer paso será enfocarte en el emprendimiento y no solo en el producto o el servicio que vas a ofrecer, es decir, enfócate en todo y no solamente en el aspecto final. Contempla diversos elementos como la marca, la decoración de tu local y la organización corporativa de tu empresa, incluyendo otros aspectos importantes como cuántas personas participarán y en cuánto tiempo planeas lograrlo.


Toma en cuenta que no solamente debes enfocarte en el precio competitivo de tu producto, eso es importante, pero también lo es tomar en cuenta factores como la calidad y la relación que vas a establecer con tus usuarios.

¿Quién es el emprendedor creativo?

Aquella persona que se encarga de encontrar oportunidades que otras personas no han podido encontrar es quien desarrolla el emprendimiento creativo. Un emprendedor creativo es aquel que no solamente se queda con lo que ya conoce, sino que, por el contrario, se encuentra en constante crecimiento para investigar y encontrar la capacidad necesaria para crear nuevas ideas y soluciones.

Además, algo muy importante a tener en cuenta es que un emprendedor creativo no es aquella persona que ve en el problema información útil, sino oportunidades para encontrar soluciones innovadoras.

Si estás buscando comenzar tu emprendimiento creativo, entonces lo primero que debes recordar es que no hay ideas locas. Todas las ideas son muy buenas para encontrar la forma de llevar a cabo tu empresa. Desarrolla tu creatividad, utiliza las técnicas adecuadas para evaluar las ideas y comienza a salir de tu zona de confort, para que tus proyectos se lleven a cabo con óptimos resultados.
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		Existen muchas formas de llevar a cabo la elaboración de un producto, cuando el mismo es creado manualmente (sin procesos industriales y maquinaria) se habla de artesanía o elaboración artesanal. Sin embargo, con el paso del tiempo se está hablando de una producción de este tipo de objetos a un ritmo más acelerado y empresarial, se trata de la artesanía industrial.

¿Qué es la artesanía?

La mayoría de los objetos que son de carácter artístico y con una connotación bastante cultural conforman la artesanía de un lugar en especial. Estos objetos son realizados con la fuerza humana de manera individual, por un artesano o por una forma colectiva de producción artesanal.

Son muy auténticos, llevando la identidad local como estandarte principal. Suelen estar realizados con algunas técnicas especiales y además conllevan las características propias de la localidad en donde se producen.

Artesanía industrial

Como se mencionó anteriormente, un producto artesanal puede ser elaborado por las manos de un solo hombre o por una organización de varios que se encargan de producirlo. Cuando es el caso de la organización, estamos hablando de artesanía industrial. Sin embargo, estos productos no dejan de ser objetos que llevan todas las características de un producto artesanal.

Este tipo de artesanía se origina de una necesidad cultural sobre consumo de objetos propios de cierta población o de una localidad. Para este tipo de artesanías se utilizan insumos y técnicas que derivan de la actividad industrial, sin caer en la producción masiva.

En este tipo de artesanía se utiliza maquinaria, pero lo que predomina es la elaboración manual y el trabajo mental creativo en función de la cultura que representen.



Características del producto artesanal

Para que un producto sea categorizado como artesanal, debe contar con una serie de características que lo hacen diferenciarse de todos aquellos que son producidos industrialmente. Entre las características que debe tener, existen las siguientes:

	Son totalmente originales y con diseños particulares, lo que va a determinar su identificación como único.
	La persona que lo realiza o el grupo, deberá tener un oficio definido, lo que quiere decir que requiere habilidades para manejar adecuadamente las herramientas necesarias para su elaboración.
	Las series del producto que se fabrica son pequeñas y en pocas cantidades, a diferencia de aquellos productos que son elaborados en grandes proporciones a través de maquinaria industrial.
	El principal material utilizado en la elaboración del material es la materia prima.
	Son sumamente funcionales para un fin determinado.


Características principales de la producción artesanal

Al hablar de artesanía industrial es muy importante que conozcas las características más relevantes de la producción artesanal. De esta forma, podrás evitar que se confunda este proceso con el industrializado, que aleja mucho al producto de la elaboración cultural de una localidad.

	La producción en la artesanía sigue una tendencia de ser reducida, ya que se encuentra centrada en un mercado bastante pequeño, que en muchos casos cuenta con un alto poder adquisitivo.
	Cuenta con personal de producción bastante calificado y multivalente, que se puede relacionar con la fabricación del producto en rubros particulares.
	El proceso de producción no se rige por el tiempo sino por la calidad, de modo que el tiempo que se demore para elaborar el producto es variable y flexible.
	Mientras mayor es la calidad del producto, mucho mayor es también su precio, por lo que la producción artesanal no es sinónimo de barato o fácil.
	Conlleva una relación estrecha con el público al que se encuentra dirigida la producción.
	El valor del producto se tiende a mantener a lo largo del tiempo.


Son muchas las ventajas que la artesanía industrial tiene para llevar a cabo la producción de un objeto cultural. Lo importante es que este proceso responda a las necesidades de una comunidad que al final es la razón de ser de la artesanía en cualquier parte del mundo.
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